



## Entrevista / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“García Luna poco importa si fue o no militante panista, si tenía o no credencial de ese partido, lo que importa es que fue el hombre clave en seguridad de los dos gobiernos panistas. No solamente son Fox y Calderón, son el gabinete ampliado, el gabinete legal, son las diputadas y los diputados, las senadoras y senadores del PAN los que le otorgan su confianza, su beneplácito a García Luna, son los más destacados dirigentes del PAN de hoy en día. La gente en este país merece y exige una explicación a fondo del partido que encumbró a Genaro García Luna, lo que persigue al PAN son sus propias culpas, eso es lo que sostengo que lo tiene en agonía. La duda de que el PAN se haya convertido en el brazo político de una red criminal va a persistir y es además absolutamente plausible como opción”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKxkQN275uY7xX8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213571&parId=75F18D3264FEE48F%213565&o=OneUp>